

Abgabe von alten Elektrogeräten zu Gunsten Tiere in Not

Auch diesen Dezember heisst es bei der Kuster Recycling AG in Ebnat-Kappel und Wil wieder «Sie Recyceln. Wir Spenden.». Bereits zum siebten Mal führt die Recycling-Firma die Spendenaktion zu Gunsten des Tierheims Nesslau durch. Pro abgegebenem Kilo Elektro-Altgerät im Monat Dezember wird das Tierheim Nesslau mit 10 Rappen unterstützt. Damit wird sichergestellt, dass herrenlose und kranke Tiere umsorgt und gepflegt werden und wiederum in eine sichere Obhut gegeben werden können. Als Dank für die Treue erhalten alle Kunden am Freitag, 29. November auf dem Betriebsgelände in Ebnat-Kappel wiederum ein Raclette.

Mit der Aktion «Sie recyceln. Wir spenden.» zeigt die Kuster Recycling AG in Ebnat-Kappel und Wil zum siebten Mal, wie wichtig ihr der Einsatz für herrenlose Tiere und soziale Anliegen sind. Mit der Entsorgung von Elektro-Altgeräten können Sie im Dezember gleich mehrfach etwas Gutes tun: Sie schaffen mehr Platz in ihrem Zuhause, leisten einen Beitrag zum Umweltschutz, unterstützen Tiere in Not und helfen mit, dass Menschen mit einer Behinderung eine sinnvolle Arbeitsstelle finden. Die von den Kunden abgegebenen Elektro-Altgeräte werden grösstenteils auf dem Areal der Kuster Recycling AG demontiert. Dabei werden Schadstoffe wie Batterien, Kondensatoren oder Altöl entfernt und Eisen, Metalle, Holz und weitere Materialien ausgebaut. Dafür bietet die Kuster Recycling AG einem Mitarbeiter von obfita aus St.Gallen einen geschützten Arbeitsplatz mit geregelter Arbeitsablauf und Integration ins Team an.

Hilfe für kranke Tiere dank alten Bildschirmen und Radios

Im Monat Dezember spendet die Kuster Recycling pro Kilogramm abgegebene Elektrogeräte 10 Rappen an das Tierheim Nesslau. Alle Geräte können zu den normalen Öffnungszeiten kostenlos bei Kuster Recycling in Ebnat-Kappel oder Wil abgegeben werden. Mit folgenden alten Geräten unterstützen sie die Aktion und somit Tiere in Not:

- Büro- und Informatikgeräte (Drucker, Kopierer, Computer, usw.)
- Haushaltskleingeräte (Haarfön, Toaster, Mikrowelle, usw.)
- Haushaltsgrossgeräte (Gefriergeräte, Waschmaschinen, usw.)
- Unterhaltungselektronik (Spielzeug, Radio, CD-Player, usw.)
- Bildschirme und Monitore

Das Engagement ist für die Kuster Recycling AG seit vielen Jahren eine Herzensangelegenheit. Sie beherbergt immer wieder herrenlose Katzen auf dem Firmengelände oder übergibt Streuner dem Tierheim. Auch diesen Sommer ist auf dem Areal in Ebnat-Kappel eine herrenlose Katze zugelaufen, bei der auch nach wochenlangem Suchen keine Besitzer ausfindig gemacht werden konnte, so dass sie schliesslich dem Tierheim übergeben werden musste. „Wir sind über die gute Zusammenarbeit auf verschiedenen Ebenen mit der Familie Kuster seit vielen Jahren dankbar“, freut sich Tierärztin Carla Leutenegger, die das Tierheim leitet. „Nur dank engagierten Personen, die uns finanziell und ideell unterstützen, können wir das Tierheim erhalten.“ Mit der Spendenaktion „Sie recyceln. Wir spenden“ konnte in den letzten Jahren ein Betrag von über 24'000 Franken ans Tierheim gespendet werden. Mit der Sammelaktion will die Kuster Recycling AG den Tieren auch ein Gesicht geben und auch Themen im Zusammenhang mit herrenlosen Tieren aufmerksam machen. Daher werden auch dieses Jahr wiederum Geschichten der Tiere aus dem

Tierheim Nesslau mit kurzen Porträts in den nächsten Wochen auf der Facebookseite «Sie recyceln. Wir spenden.» erzählt.

Sechs Katzenwelpen über Wochen aufgezogen

Wie gross das Engagement aller Mitarbeitenden des Tierheims- und der Tierklinik Nesslau ist, zeigt die Geschichte der sechs einwöchigen Katzenwelpen, die Ende Mai dem Tierheim zur Obhut gebracht wurden. Leider konnte auch nach mehrmaligem Suchen keine Mutter gefunden werden, so dass die kleinen Welpen von Hand und mit Flaschen aufgezogen werden mussten. Das ganze Team des Tierheims und der Tierklinik erklärte sich bereit mitzuhelfen, damit die kleinen Welpen am Anfang alle zwei und später alle drei bis vier Stunden mit der Flasche gefüttert werden konnten. Dazu wurde ein detaillierter Plan erstellt, denn die kleinen Welpen brauchten rund um die Uhr ihre Portion Milch. Dies bedeutete, dass die Mitarbeiter die Welpen in der Nacht oder am Wochenende mit nach Hause nahmen, um sie in den gewohnten Abständen zu füttern. Dank der intensiven Betreuung und der Unterstützung des ganzen Teams gedeihten die kleinen Katzenbabys prächtig, so dass sie anfangs Juli gross genug waren, um selbständig zu fressen. Ende Juli wurde für alle kleinen Katzen ein zu Hause gefunden und sie können jetzt ein glückliches Katzenleben führen.

Annahmestellen in Ebnat-Kappel und Wil

Die Kuster Recycling AG ist eine Familienunternehmung, die in Ebnat-Kappel und Wil je eine Recycling-Annahmestelle betreibt. Dort können Papier, Karton, Getränkekarton, Plastikabfall in eigenen Säcken, Alteisen und Metalle, Glas, PET-Flaschen, Stahlblechdosen, Aluminiumverpackungen, Nespressokapseln, Korkzapfen, Batterien, Altkleider, Elektro-Kleingeräte, Haushaltsgrossgeräte, Kühlschränke, Altholz, Grüngutabfälle und vieles mehr abgegeben werden. Die Annahmestelle in Wil, direkt vis-à-vis vom Bahnhof, ist am Dienstagabend und am Samstagmorgen geöffnet. Die Annahmestelle am Hauptsitz der Kuster Recycling AG an der Steinenbachstrasse in Ebnat-Kappel hat Montag bis Freitag zu normalen Arbeitszeiten geöffnet. Zudem ist jeder erste Samstagmorgen im Monat offen. Die Kuster Recycling AG bietet eine breite Auswahl von Dienstleistungen rund um das Thema Entsorgung an. So holt sie bei Firmen, Schulen, Heimen und Gemeinden verschiedene Wertstoffe ab, oder stellt Privaten oder Unternehmen die passenden Sammelbehälter oder Mulden zur Verfügung. Mehr Informationen unter www.kuster-recycling.ch oder auf Facebook unter «Sie recyceln. Wir spenden.».

Bild:

Freuen sich auf eine weitere Zusammenarbeit zu Gunsten der herrenlosen Tiere:
Katja Kuster von der Kuster Recycling AG und Carla Leutenegger vom Tierheim Nesslau